@juárez.com Página 1 de 1

Condena enérgica de ONU-DH por asesinato de la defensora de derechos humanos Marisela Escobedo

- "Desolador e indignante la impunidad en la que se hundió su esfuerzo";
- "Escandaloso que le haya costado la vida";
- "Marisela Escobedo habría recibido amenazas con el objetivo de que se desistiera de su reclamo de justicia": ONU-DH



La Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos México, adscrita a la Organización de Naciones Unidas (ONU-DH) ha lanzado una enérgica condena por el asesinato de Marisela Escobedo, considerada por esta instancia internacional como defensora de los derechos humanos, al la vez que ha calificado de "desolador e indignante la impunidad en la que se hundió su esfuerzo".

"La ONU-DH envía sus condolencias a la familia y amistades de Marisela, a la vez que expresa su solidaridad a las familias que han exigido justicia por las mujeres asesinadas y



desaparecidas en el Estado de Chihuahua y las defensoras de derechos humanos que han acompañado su noble causa", menciona el comunicado del Organismo mundial.

Asimismo, citando a Javier Hernández Valencia, Representante en México de ONU-DH, el texto menciona que "Es desolador e indignante la impunidad en la que se hundió su esfuerzo, escandaloso que le haya costado la vida y que su homicidio esté grabado por las cámaras de seguridad del área."

Quien exhorta además a "redoblar nuestra solidaridad y acompañamiento con todas las personas, en particular mujeres y madres que buscan sobreponerse a la tragedia de haber visto a sus familias diezmadas por la violencia y, en medio del dolor, no cesan en su firme reclamo de justicia".

En el año 2010, agrega el escrito, se han registrado cinco asesinatos en contra de personas que defienden derechos humanos en México, tres de ellas mujeres. En el Estado de Chihuahua los defensores asesinados este año son Josefina Reyes, Ernesto Rábago y Marisela Escobedo.

LA ONU-DH, afirma el boletín, mantuvo frecuente contacto con ella y estaba en conocimiento del caso de su hija, así como de los muchos otros homicidios impunes en contra de mujeres perpetrados en el Estado de Chihuahua.

Hoy, personas que la acompañaron en su lucha en contra del feminicidio dan cuenta que días antes de su ejecución, Marisela Escobedo habría recibido amenazas con el objetivo de que se desistiera de su reclamo de justicia, asegura el comunicado